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今年も恒例の八千代カントリークラ

ブレストランにてスタート集会が開

催されました。これは10月～11月

の生協強化月間中に共に頑張ろう

という決起集会です★ 

可部・亀山からは理事、支部長、役

員、班会参加者、サロン参加者、機

関紙配布者など多彩な参加があり

盛り上がりました。 

ペア職場である津田診療所の藤代

事務長からは、 

「皆さんにもっと医療生協を  利

用して欲しい。当診療所でも健診を

受けて組合員利用率を上げたい。

大腸がん健診も頑張って声をかけ、

地域に広げて欲しい」 

と熱いメッセージが！早速支部ご

とに相談をして健診ツアーや大腸

がん健診呼びかけの作戦を練りま

す。これを読んでいる皆さんも是非

健診は広島医療生協でお願いしま

す。 

2024年度 津田地区スタート集会を開催しました！ 

八千代カントリークラブレストランにて 28名参加 

先日、孫の誕生日のお祝いを送りました。すると孫からお礼の電話が。 

「ばあちゃん、ありがとう！」 

「どういたしまして。近頃、物忘れが多くなって心配なんよ。こないだも、お米をといで炊飯

器に入れて、それでスイッチを入れるのを忘れててね。」 

「ばあちゃん大丈夫よ。僕が小学校 5年生だという事をちゃんと覚えてくれてるんだから」 

実は、1学年あがるごとに千円上乗せして送っているのです。なので今回は 5千円送りま

した。 

それにしても、何と優しい孫でしょうか。心がホッと軽くなりました。物忘れのせいで 

ネガティブな気持ちで暮らしていましたが、孫が大きな風穴を開けてくれました。 

～ばあちゃん大丈夫よ。僕が小学校 5 年生だという事をちゃんと覚えてくれてるんだから

～ 

何回も心の中で繰り返しながらニヤニヤしています。温かいエールをありがとう。 

                                    水主町班 叶谷 昌江 

 
おしゃべりにも 

花が咲きます 

 

津田診療所事務長 

健診受診を熱く 

呼びかけます 

 

素晴らしい景色の 

ベランダで 

はいチーズ！ 

 
多くの方に 

お越し頂きました 


